

厚木高校野球部OB会

2009.07.11

09.05.24 野球部OB会総会

5月24日(日) 本厚木駅の「千の庭」において、野球部OB会総会を開催しました。当日は稲泉会長他、役員、OB計21名に佐々木監督、須藤部長が出席しました。昨年度の活動結果、本年度の活動計画等の報告があり、全会一致で承認されました。更に、野球部応援のためのOB会費の納入促進が検討され、会員増強運動を実施し、本年度は150名の会費納入を目標とすることが決まりましたので、各OBは積極的に同年代や前後の年代に声を掛けていただき会費納入促進にご協力をお願いいたします。また、昭和26年卒の清野先輩が初めて出席され、卒業以来、50年ぶりに旧友に再会されるなど大いに盛り上がりました。

稲泉会長ご挨拶



出席者集合写真



09.06.20 現役野球部員激励

6月20日(土) 稲泉会長、大貫副会長他役員4名で、現役部員の激励に厚木高校グラウンドにお邪魔しました。午前の試合では、高津高校に6対0で勝ち、調子の良さを示してくれました。試合後、部室前で稲泉会長から激励費が、大貫副会長からはボールが中村主将に手渡されました。会長からは「一つでも多く勝ち進みOBの励みとなってください」とお話があり、中村主将からは「野球部の伝説のページとなるよう頑張ります」との力強い言葉があり、今年の活躍を誓ってくれました。OB会会員の活発な応援をお願いします。

稲泉会長から激励を手渡す



中村キャプテン挨拶



会費納入、寄付金(特別支援)に是非ご協力を！！